

Neues zum Konsensmagazin und dem Produkt Konsens

Wir haben noch einmal kritisch nachgefragt. Die Antwort ist leider eher sehr ernüchternd. Auch wenn man anerkennen muss, dass sich die Gesamtleitung Konsens wirklich sehr viel Mühe mit der Antwort gegeben hat, wird leider nicht auf die von uns aufgegriffenen Problematiken eingegangen. Denn wenn man der Antwort vollumfänglich Glauben schenkt, ist alles "great" und könnte nicht besser sein. Leider geht dies deutlich an der Wirklichkeit vorbei, was unsere Kolleginnen und Kollegen bei ihrer täglichen Arbeit immer wieder leidvoll erfahren müssen.

Aber entscheiden Sie selbst; nachstehend unsere Schreiben.

Wir werden diese Thematik für Sie weiterhin verfolgen!